

気になる！今の福利厚生！

Q1 お休みは取りやすい職場なのかな…？

A1 はい！

有給休暇も平均10日以上取得！病院などにも行きやすい職場です。



Q2 結婚して出産してからも働き続けられますか？

A2 はい！

今は産休・育休制度も取得実績アリ！結婚・出産後もやめずに働き続けられます！



Q3 ピアノレッスン料補助があるって本当？

A3 はい！

勤務後すぐに園内でピアノレッスン！なんと月額3820円で頑張るあなたを応援します！



Q4 高卒で働きながら資格が取れるの？

A4 はい！

詳しくは上のQRコードをチェック！



ごあいさつ

保育園や幼稚園は、子どもたちにとって社会生活を体験する初めての場所となります。柏学園では、子どもたちが一緒に過ごす中で、のびのびと健康的に生活し、多くの社会性を身に着けることで、安全でこころの安定した生活が送れるよう環境を整え、生きる力を育てていきたいと思っています。

ひとりひとり子どもたちが自分でしたいという気持ちを大切に、温かく見守り、愛情豊かに関わっていくことで、自己肯定感を育みながら子どもたちに寄り添う保育を目指しています。

新しく、幼稚園教諭・保育士を目指している皆様はもちろん、他法人を経験した先生のお力添えも頂き、皆さんと一緒に子どもたちの成長を促し、楽しく保育や教育の仕事をしましょう。とてもやりがいのある仕事だと思いますよ。

学校法人柏学園 理事長 佐藤 健一

教育理念

つよく、ただしく、のびのびと

施設紹介



認定こども園
かしわ幼稚園・かしわ保育園



認定こども園
第二かしわ幼稚園



認定こども園
恵み野幼稚園・恵み野保育園



認定こども園
恵み野第二幼稚園



認定こども園 柏学園
ひまわり幼稚園・ひまわり保育園



認定こども園
南幌みどり野幼稚園

2つの 自然教育園



自然教育園 どんぐり広場



自然教育園 青空広場

未来の子どもたちを、未来の先生とともに



創立50周年 学校法人 柏学園
求人パンフレット



学校法人柏学園 採用担当 佐藤 一俊

〒061-1435

北海道恵庭市中島町5丁目11-12



0123-32-5578



公式HP



学校法人
柏学園 KASHIWA
GAKUEN

2021年度
入職



認定こども園
かしわ幼稚園・かしわ保育園

江上 恵菜先生

先生方の話しやすさで、入職を決めました！

教育実習のときに、先生方が気さくに話しかけて下さって、園の雰囲気が良いなと思い、入職を決めました。コロナの影響で実習期間が延びて、就職活動がしづらく、実習園でよかったところしよう思っていたので、無事決めれて良かったです。働き始めてからは、子どもたちがすごく可愛くて、毎日とても楽しいです。私、ピアノも制作も得意じゃなくて、取り柄が、元気さと気合と根性くらいしかないんですよ(笑)でも、周りの先生方にサポートしてもらいながら頑張っています！



こどもや保護者からの言葉が、すごく嬉しい

個人面談で保護者の方から、「子どもが江上先生大好きっていつも言ってるんですよ」という話を聞いて、すごく嬉しくて、やりがいを感じました。子どもたちはどんどん成長していくので、少しでも支えていきたいです。

気軽に話せる職員室で先輩からアドバイス！

職員室の雰囲気が話しやすいので、わからないことは気軽に教えてもらっています。おかげで、基本的には定時に帰れています！私が要領悪くてちょっと定時を過ぎちゃうことがある位で(笑)。要領良く頑張りたいです！

2014年度
復職



認定こども園
恵み野幼稚園・恵み野保育園

村井 麻希子先生

柏学園には良い所が、たくさんあったなって

最初は、住んでいる恵庭だし、と思って受けました。そこから結婚して一度退職、子どもを産んで……。次の働き先をどうしようかと思っているときに、他の職種も考えたんですけど、柏学園には良い所が、たくさんあったなって思って。面接に行ったら、ちょうど新しく保育園を始めるところだったので、立ち上げに合わせて復帰を決めました。やっぱり、子どもたちが成長すると嬉しいし、小さければ小さいほど、歩いたとか喋ったとか大きくなったなと感じられるのが嬉しいです。



「子ども優先でいいよ」っていうのが決め手

復職するときに、「子ども優先でいいよ」ってしてもらえたのが嬉しかったです。「〇日休みたいんです」って言ったら、「いいですよ」って気軽に言ってくれるので、母親として働きやすい良い環境だと思っています。

保育は常に勉強！子どもとともに成長したい

保育は常に勉強だと思うので、アンテナ張りながら良いなと思ったことはプラスして、自分のため、園のため、そして子どもたちのために、より多くを学んで子どもも自分もどんどん成長していければ良いかなと思います。

2021年度
入職 主任



認定こども園 柏学園
ひまわり幼稚園・ひまわり保育園

米谷 亮介先生

北海道の自然の中で伸び伸びと出来る場所へ

元々は東京の保育園で主任として働いていたんですけど、新型コロナウイルスが流行ったときに、家族で話して人混みの少ない北海道へ行こうと。自然の中で伸び伸びと出来る場所を探していたところ、どんぐり広場のような自然たっぷりの保育が、自分の子育て観と合うなと思い入職しました。実際に働いてみて、柏学園の先生方は、今まで勤務した園と比べても、パートの方も含めた先生方一人ひとりが、自分たちの仕事として一生懸命に働いて、とても楽しそうなのが印象的でした。



子どもについての話をすることで提案していく

若手の指導をするときは、子どもについての話をしていく中で、「〇〇しながら、〇〇するのはどう？」などの提案をしていくようにしていますね。いろいろなことを褒めていって、伸びてくれれば良いなと思っています。

園の仕事を理解し、先回りした指示を

今後の目標は園の仕事を理解し、先回りをした支持を出していきたいです。新制度の高卒生への指導も、今はレポートや試験対策がメインなんですけど、もっと保育についても教えてあげていければ良いなと思っています。

新人からベテラン、中途採用・復職とさまざまな先生が働いています



第二かしわ幼稚園

佐藤 優南先生

高校生必見！働きながら資格が取れる新制度！

卒園した学園で、働きながら保育士の資格を取れる制度があることを知って、しかも学費無料！？こんな制度があるんだって驚きました(笑)。就職先を考えていたときに、昔から子どもが好きだったのもあって、この道を目指そうと決めました。仕事と勉強の両立はもちろん大変だけど、勉強したことをすぐ仕事で実践できて、とてもためになっています。来年からは担任としてクラスを運営することになるので、やることはしっかりやる、穏やかなクラスにできたらいいなと思います。



保育補助のお仕事＝2年間の教育実習！

クラスの副担任として担任のお手伝いをするのが、日常の業務です。保育というものを1から教えていただけます。ベテランの先生も多いのでとても参考になりますし、悩みを相談したらいつでも親身に聞いてくれます。

レポートや試験・ピアノの対策もバッチリ！

園で勉強会があるので、分からなかったり、つまづいたりしても大丈夫！同期の仲間と教え合いながら出来るのも安心感がありました。ピアノはやったことがなかったのですが、福利厚生で安く習えたのは嬉しかったです！

2020年度
高卒入職



恵み野第二幼稚園

屋敷 郁斗先生

僕が考える幼稚園の理想の形に近と思った

専門学校のとときに、色々な幼稚園とか認定こども園の見学に行きました。自然環境に恵まれた柏学園では、プールや体操のような運動遊びはもちろん、英語とか習字とか、小学校への土台作りを子どもたちが「楽しんで」やっているところが、僕自身が考える幼稚園の理想の形に近いと思って入職しました。運動会とか発表会も、自分の園だけじゃなく、姉妹園と一緒にするので、他の園の先生方を見て、自分に足りないところを学んで成長できるのが、とてもいい所だと思います。



ピアノレッスンで練習する習慣が身についた

ピアノには苦手意識はあって、仕事を始めると忙しくてピアノの練習が後になっちゃってました。それで、学園の福利厚生でピアノレッスンという日を作ったことで、練習する習慣が身についたので、とても良かったです。

子どもと全力で鬼ごっこができるまで現場で

今は現場でたくさん経験を積んで、保護者対応も身に付けて、体力の限界が来るまで現場ではと思っています。園の仕組みも学んで、鬼ごっこを全力でできなくなったときに、上の役職になれるよう、毎日頑張っています。

2012年度
復職 主任



認定こども園
南幌みどり野幼稚園

伊藤 ひろみ先生

前理事長に、戻ってくるんだよって言われて

高校生の頃から幼稚園の先生を目指して、新卒のとき、南幌に幼稚園が新しくできたばかりだったので、ぜひ地元でということが入職しました。7年勤務して、出産を機に一度退職して。辞めるときに前理事長先生が「必ず戻ってくるんだよ」って言ってきて、力になれるならと思って戻ってきました。最初はパートから始めて、今年から主任にして頂いたんですけど、自分の仕事を認めてもらえてる気がして、もっと頑張れる糧になったし、自分にとってすごくプラスになりました。



後輩育成は尊重をして、話をちゃんと聞いて

後輩育成は、仕事を色々やってもらって、出来ないからって取り上げたりせず、本人のやる気を尊重していますね。何かを指導するときも、必ず現場を見てからにして人から聞いた話だけで指導しないよう心掛けています。

ずっと住んでいたい、魅力あふれる南幌町

今、園では南幌町の野菜を使った給食、その収穫体験など、町と関わりを持った行事を計画しています！今後も、南幌町の特性を生かしたここでしかできない保育をして、子ども達のびのびとできたらいいなと思います。